

SEMANA SANTA EN PERÚ

LIMA Y CUSCO

Incluye: Tiquetes aéreos con todos los impuestos – alojamiento – visitas – alimentación de acuerdo itinerario – tarjeta de asistencia médica con beneficio de cancelación

7 días

SALIDA

Abril 13

REGRESO

abril 19

INCLUYE

- Tiquete aéreo Bogotá – Lima // Cusco – Bogotá.
- Tiquete aéreo Lima – Cusco.
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- 3 noches de alojamiento en Lima.
- 3 noches de alojamiento en Cusco.
- Desayunos diarios en los horarios establecidos por los hoteles (si los itinerarios aéreos lo permiten).
- 1 almuerzo en Aguas Calientes en el Café Inkaterra (bebidas no incluidas).
- Visita de medio día de la ciudad de Lima.
- Visita de medio día de la ciudad de Cusco y Ruinas aledañas.

- Visita guiada de día completo de Machu Picchu en tren Voyager o Expedition.
- Entradas de ingreso a atractivos mencionados en el itinerario.
- Impuestos hoteleros.
- Tarjeta de asistencia médica con beneficio de cancelación, hasta 75 años. Debe ser expedida 25 días antes de iniciar el viaje. Condiciones y beneficios de la tarjeta favor consultarlas.

NO INCLUYE

- Servicios no descritos en el programa.
- Bebidas con las comidas.
- Tiquetes aéreos desde otras ciudades de Colombia.
- Excursiones o tours opcionales ofrecidos por el operador en lugares de destino*
- Alimentación no estipulada en los itinerarios.
- Traslados donde no esté contemplado.
- Extras de ningún tipo en los hoteles.
- Excesos de equipaje.
- Gastos de índole personal.
- Propinas en hoteles, aeropuertos, guías, conductores, restaurantes.

*Los usuarios podrán contratar directamente servicios adicionales con el operador en destino bajo las condiciones establecidas para estos servicios, ALL REPS no asume ningún tipo de responsabilidad por estos opcionales.

ITINERARIO

ABRIL 2025

DOMINGO 13 BOGOTÁ – LIMA

Presentación en el Aeropuerto Internacional El Dorado 3 horas antes de la salida del vuelo con destino Lima. A la llegada, recibimiento y traslado al hotel. Alojamiento.

La capital peruana es una metrópoli moderna y llena de historia, que actualmente atraviesa un emocionante proceso de cambios culturales y económicos.

LUNES 14 **LIMA – VISITA DE LA CIUDAD**

Desayuno en el hotel. A las 8:45 horas, salida para visitar el Centro Histórico de Lima. Su recorrido empezará visitando la Casa Aliaga, una mansión colonial con más de 5 siglos de historia y considerada la casa más antigua de las Américas. Luego, explorará la Plaza Mayor, reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde podrá recorrer la imponente Catedral de Lima. Para concluir, visitará el Museo Larco, ubicado en una casona virreinal del siglo XVIII. Aquí, tendrá la oportunidad de sumergirse en más de 5,000 años de historia del antiguo Perú. Tarde libre. Alojamiento en el hotel.

MARTES 15 **LIMA**

Desayuno en el hotel. Día libre para actividades personales. Se podrá tomar alguna de las siguientes actividades **OPCIONALES**. Alojamiento en el hotel.

Visita de medio día a Barranco y Pachacamac: A las 9:15 horas será recogido de su hotel para iniciar el recorrido por el bohemio distrito de Barranco, una zona muy agradable para quien busque descubrir un lado alternativo de la vida en la capital peruana. Este vecindario ha tenido una larga asociación con las artes, desde extravagantes cafeterías y talleres privados hasta arte callejero de primera clase extendidos en las paredes, interminables galerías e incluso estudios de baile. Esto sin mencionar su pizca de arquitectura colonial y excelentes restaurantes peruanos. Visite la Plaza de Barranco, donde se ubica la iglesia local, el tradicional Puente de los Suspiros y la icónica bajada de baños, camino que desemboca en la playa frente a la ciudad. Luego de esta visita, continúe hacia Pachacamac, el más importante centro ceremonial de la costa del Perú en épocas prehispánicas. Aprecie sus diversas construcciones hechas en barro que datan de diferentes siglos. A lo largo del tiempo, Pachacamac fue ocupado por diferentes civilizaciones tales como la Cultura Lima, Wari, Ichma, y el Imperio Inca (siglo XV); siempre manteniendo su esplendor. Algunas de sus construcciones destacadas son el Templo de Adobitos (siglo I DC), el Templo Viejo de Pachacamac (siglo I DC), el Templo Nuevo o Pintado (siglo VIII DC), las Pirámides con rampa (siglo XIII DC) y el Templo del Sol (siglo XV DC). Luego, visite el museo de sitio donde se exhiben las cerámicas y tejidos encontrados en la zona durante las excavaciones. Al finalizar este recorrido, es trasladado de regreso a su hotel.

Visita nocturna al Circuito Mágico de las Aguas: Salida a las 17:30 horas. Sorpréndase con el mayor complejo de fuentes electrónicas del mundo, certificado por Guinness World Record. Podrá disfrutar de un maravilloso espectáculo de agua, luz, música e imágenes, presentadas en el famoso Parque de la Reserva, durante 3 magníficas horas.

Excursión de día completo a la ciudad de Ica, almuerzo incluido: Será trasladado desde el hotel en Lima a la estación de bus para dirigirse a la ciudad de Ica. Al llegar, traslado al hotel y tiempo para almorzar (**no incluido**). Por la tarde, visitará una Bodega Artesanal donde tendrá una amplia explicación de la elaboración del vino y pisco con su respectiva degustación para luego visitar la Plaza de Armas y recorrer las principales calles de Ica antigua y moderna. Al terminar, visitará el Museo Regional de Ica donde apreciará la evolución de las cinco culturas más representativas de la región como son: Paracas, Nazca, Wari, Ica Chincha e Inca. Finalmente, visitará la Laguna de Huacachina llamada También “El oasis de América” donde apreciará lo maravilloso del paisaje desértico rodeadas de dunas impresionantes. Al terminar el recorrido, regreso al hotel para luego ser trasladado a la estación de bus para dirigirse a la ciudad de Lima y luego a su hotel.

Excursión en areneros por las dunas de la Huacachina: ¿Listos para la aventura? Prepárese para explorar las dunas que rodean la Laguna de Huacachina en una adrenalínica ruta de tubulares en la que experimentará las mejores vistas panorámicas que componen este inigualable oasis.

MIÉRCOLES 16 LIMA – CUSCO (VUELO INCLUIDO) – VISITA DE LA CIUDAD & SITIOS ARQUEOLÓGICOS CERCANOS

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al aeropuerto donde se tomará el vuelo con destino Cusco. A la llegada, recibimiento y traslado al hotel. Alojamiento.

A las 12:30 pm, disfrute de una visita guiada por la encantadora y mágica ciudad de Cusco, capital del imperio inca. Visitarán el Convento Santo Domingo ubicado en el templo Coricancha. Luego conocerán el templo principal de la ciudad de Cusco conocido como la Catedral Basílica de la Virgen de la Asunción. Posteriormente, recorrerán las colinas cusqueñas de la Fortaleza de Sacsayhuamán, visitarán el complejo arqueológico de Qenqo, caminarán por el complejo arquitectónico militar Puca Pucará y por las ruinas de Tambomachay, también conocido como el banario del Inca, y finalmente, regreso al hotel.

JUEVES 17 CUSCO

Desayuno en el hotel. Su recorrido hacia Machu Picchu empezará con un traslado hacia la estación de trenes de Ollantaytambo, desde donde tomará el tren que lo llevará hasta la estación de Aguas Calientes (Machu Picchu Pueblo), al llegar a su destino recibirá asistencia. Aguas Calientes, situado en las laderas de Machu Picchu, ofrece un vibrante mercado de artesanías. A solo 25 minutos en autobús, se encuentra Machu Picchu, una impresionante hazaña de ingeniería y arquitectura que se cree que sirvió como santuario y retiro para el inca Pachacútec. Designado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y una de las Nuevas Siete Maravillas del Mundo moderno, Machu Picchu, que significa "Montaña Vieja", cautiva con su esplendor histórico y su majestuosidad natural. Al concluir la visita, regresará en autobús a Aguas Calientes para disfrutar de un delicioso **almuerzo menú** en el Café Inkaterra con una vista única al río Vilcanota. Este restaurante combina la cocina y la arquitectura andina con tendencias contemporáneas, creando una comida con un sabor original y de estilo fusión. Para su regreso a la estación de Ollantaytambo, abordará nuevamente el tren. A la llegada a Cusco, traslado al hotel. Alojamiento.

Nota: Por favor llevar una pieza como equipaje de mano para el recorrido a Machu Picchu. Debido a las restricciones de equipaje a bordo de los trenes hacia y desde Machu Picchu, solo se puede llevar un (1) paquete pequeño que no pese más de 5 kg (11 lbs.)

VIERNES 18 CUSCO

Desayuno en el hotel. Día libre para actividades personales, se podrá realizar alguna de las siguientes excursiones **OPCIONALES**. Alojamiento en el hotel.

Excursión de medio día a Moray y Maras, con ingresos: Nuestro guía lo recogerá para comenzar su excursión hacia el Valle Sagrado. La primera parada será en el sitio arqueológico de Moray, conocido por sus misteriosos andenes circulares concéntricos que poseen diferentes microclimas. Luego, continuaremos hacia Maras, donde se encuentran las históricas minas de sal precolombinas que continúan en funcionamiento hasta hoy, creando un escenario deslumbrante con sus lagunas de sal. Al finalizar, regreso a su hotel en Cusco.

Caminata compartida de día completo a Vinicunca (Montaña de 7 colores): Vinicunca es conocida como la montaña de siete colores y es una obra de arte natural a 5.200 metros sobre el nivel del mar. Partirá desde la ciudad de Cusco a primera hora de la mañana hacia Cusipata, en donde se tomará **desayuno**. Continúe el recorrido llegando al punto de inicio de la excursión hacia la montaña arcoíris, en la caminata encontrará hermosos paisajes como la montaña Ausangate, una de las más importantes de Cusco. Luego, realizará una parada en el mirador de la montaña para tomar fotos y descansar. Empezará el retorno en dirección hacia Phullawasipata para luego tomar el bus hasta Cusipata en donde se disfrutará un **almuerzo**. Finalmente regrese a su hotel en Cusco.

Caminata de día de completo a la montaña Palcoyo: La aventura comienza con el traslado de su hotel en Cusco al punto de partida de la caminata hacia la impresionante cordillera de colores de Palcoyo. Al igual que la montaña de 7 colores de Vinicunca, Palcoyo adquiere esta coloración por minerales como el hierro, magnesio, calcio, entre otros, acumulados durante millones de años y que hoy ofrecen un espectáculo visual. A diferencia de Vinicunca, la llegada a la cordillera de Palcoyo es de un nivel moderado y accesible al ser una caminata sin grandes pendientes, llegando a una elevación máxima de 4,900 metros sobre el nivel del mar. Al llegar, disfrute de la hermosa vista de la cordillera y tómese unos minutos para apreciar los alrededores con calma gracias a la menor afluencia de visitantes en esta zona. Luego de esta visita, inicie el descenso y disfrute de un **picnic de almuerzo** mientras continúa disfrutando de la vista. Al terminar, traslado de regreso a su hotel en Cusco.

Caminata compartida de día completo a Laguna Humantay: Saldrá de la ciudad de Cusco para realizar una de las excursiones más espectaculares que existen en la Cordillera de los Andes. Atravesará el yacimiento arqueológico de Tarawasi, cerca de la ciudad de Limatambo ubicado a una hora y media de Cusco. Además, probará el delicioso café cultivado en la zona del pueblo de montaña de Mollepata. Luego, recorrerá Soraypampa (3.850 msnm) y desde allí se inicia el ascenso de dos horas a la laguna de Humantay (más de 4200 msnm). Deslúmbrese con uno de los panoramas más impresionantes del viaje, donde podrá tomar fotografías a maravillosos paisajes. Después, descenderá a Soraypampa durante aproximadamente una hora y quince minutos, donde disfrutará de un **almuerzo al estilo picnic**. Finalmente, iniciará el regreso a su hotel en Cusco.

SÁBADO 19 CUSCO – BOGOTÁ

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al Aeropuerto Internacional Alejandro Velasco Astete de Cusco, donde se tomará el vuelo con destino Bogotá.

CHECK OUT del hotel deberá ser antes de las 9:00 am.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS